

31.10.2012

Bergisches Handelsblatt

### Bautage – weiter geht's!

Bergisch Gladbach. Erstmals organisierte die Blickfang Messebau die Bergischen Bautage. Dies sah nicht nur der Wettergott gerne, der strahlende Sonne schickte. Veranstalter wie Aussteller und ebenso die Besucher der Messe zeigten sich begeistert. Dazu Jörg Fetha, bei Blickfang für die Bergischen Bautage verantwortlich: „Wir sind alle super happy. Die gesamte Veranstaltung ist ohne Probleme über die Bühne gegangen. Vor allem die Aussteller waren zufrieden. Die Gespräche mit der Kundschaft seien von hoher Qualität gewesen, man verzeichne viele Abschlüsse.“ „Knüppelvoll“ war es vor allem am Sonntag, wo im Rahmen einer Besucherbefragung durch Blickfang 400 Interviews geführt wurde. Diese werden zurzeit noch ausgewertet. Eins ist sicher: „Wir gehen mit frohem Mut in die nächsten Jahre“, versichert Jörg Fetha.

